



Diputados en México aceleran reforma sobre salario mínimo



Tras las pasadas elecciones presidenciales y la próxima renovación del Congreso de la Unión a nivel federal en diputaciones y senadurías, la incertidumbre respecto a nuevos cambios y reformas no se ha hecho esperar.

Destacando algunos temas de interés tales como los relacionados al salario mínimo en México, materia que sin duda destacara en los próximos cambios dentro y fuera del congreso.

Cabe destacar que el pasado 01 de agosto del presente año la Cámara de Diputados a través de la Comisión de Puntos Constitucionales, aprobó la reforma respecto a los salarios mínimos dispuestos y aplicados en todo el territorio nacional, por lo que se espera este paso logre una nueva reconstrucción de lo ya establecido.

<https://radiosonora.com.mx/diputados-en-mexico-aceleran-reforma-sobre-salario-minimo/>